
未就業歯科衛生士講習会に参加しての感想 

 

衛生士免許取得後、3年間個人開業医に勤務。結婚のため、退局。仕事を何かしようと思

ったとき、27年ものブランクがあり、不安だったが、せっかく資格を持っているのだから、

衛生士の仕事をしてみようと考える。知り合いの歯科医の先生より、講習会の話を聞き、参

加。現在の歯科事情や衛生士事情を聞いたり、実際にセメントをねってみたりと、実習も経

験でき、有意義な時間だった。就職先の紹介や相談にものってくれてよかった。 

勤めてみて、スケーリングは体が覚えていて、なんとかできたが、それ以外の補助は指示

されてもなかなかスムーズに動けず、慣れるのに大変だった。 

1年たった現在でもまだまだできないことがたくさんあるが、他のスタッフの協力や指導

で行えている。 
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